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週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

ROTARY SERVING
HUMANITY
人類に奉仕するロータリー

●夫人誕生日／７月１日　大胡田明寿君　ご夫人　幸子様
　　　　　　　７月２日　勝間田太住君　ご夫人　茂美様
　　　　　　　７月３日　秋田悦夫君　ご夫人　恵美子様
●結婚記念日／６月29日　渡辺修司君　弘美様　ご夫妻

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／心をあわせて
●内　　　容／１年を顧みて
　　　　　　　会長・幹事・ＳＡＡ

第2475回　例会プログラム 会　員　慶　事

6/22の出席報告 6/8のメーキャップ

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

61名 57名 52名 91.23％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

井上　元君・勝又　厚君・勝又　洋君 
勝又敏雄君・根上眞一君

　最近、ヒアリと言う毒蟻が話題になっておりますが、日本は島国ですので外か

ら持ち込まない限り、日本の動植物や昆虫は固有種しかいないはずなのですが、

近年はこのヒアリの他にも危険な外来種が入って来ています。

　昆虫等がどの様な形で日本に入って来るかと言うと、殆どの昆虫は輸入される植物と一緒に入って

来ます。その為に植物検疫などは大変厳しく行っている訳です。

　貝類などは貨物船のバラストに使う海水の中に入っており、日本に来てバラストの海水を排出する

際に、貝類も一緒に排出されてしまいます。後、黄砂や渡り鳥なども、侵入経路に考えられます。

　動物にも検疫がありますが、密輸された動物など病気が大変心配されます。日本

は島国であるにも関わらず、動植物や昆虫などの外来種の侵入に対して非常に弱い

とされています。皆さんも海外旅行に行かれる際には、変な病気などを持ち込まな

い様に十分注意して下さい。

石 川 又 英
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欠席者（５名）

臼井　良太君
芹澤　正明君
鈴木　善明君
堀口　廣司君
神谷　高義君
若林　洋平君
高村　繁男君

会長挨拶用
ＱＲコード

★東山荘記念館食堂　★12 ： 30点鐘
★会長・幹事・ＳＡＡ挨拶
　クラブ協議会（ガバナー補佐公式訪問）
　会長・幹事・ＳＡＡ　
　ガバナー補佐 土屋龍太郎様・全員

会 長 挨 拶
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国際ロータリー2620地区

司　会
堀口廣司君

出席報告
鎌野篤志君

ソングリーダー
池谷正徳君

6/8のスマイル

★2017年７月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
月　　日 時　間 会　　場 内　　　容 担当及び卓話者

会長・幹事・ＳＡＡ　
ガバナー補佐 土屋龍太郎様・全員

親睦活動委員会

７／６（2476回） 会長・幹事・ＳＡＡ挨拶
クラブ協議会（ガバナー補佐公式訪問）

東山荘記念館食堂12：30

18：00７／13（2477回） 前会長、幹事慰労会並びに
新会員歓迎会

名鉄菜館

ガバナー　松村友吉様７／20（2478回） ガバナー公式訪問 
長泉・裾野・御殿場３クラブ合同御殿場高原ホテル12：30

12：30 クラブ奉仕委員長
(関連委員長）７／27（2479回） 各委員長所信表明名鉄菜館

・先週のゴルフコンペで年寄りに花を持たせていただきありがとうござ
いました。山口幸男君

・愛妻と、日帰りで出雲大社に行ってきました。そのご利益かどうか長
男の結婚が決まりました。鈴木榮一君

・バンコククスリウォンロータリークラブに行ってきました。メー
キャップ代1,500円をサービスしてくれました。芹澤正明君

・本日６月22日より、社会福祉法人富岳会の理事長に就任しました。
今後ともよろしくお願い致します。山内強嗣君

・東山荘喫煙スペースが大雨でなくなり失礼しております。しかるべく
善処いたします。堀口廣司君

・先日の一泊例会お疲れ様でした。皆様のご協力のおかげで無事終了す
ることができました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

　親睦活動委員会一同

クラブ協議会
（第４回）


